

Februar 2025

Jugendclub „Spieltrieb“ feiert Uraufführung „Verzehrt“ von Leonie Rohlfing, Mia Wiebke Thies und Ensemble ab 06.03.2025 im FOYER III

In einer Welt, in der das äußere Erscheinungsbild oft über den inneren Wert gestellt wird, man mit der eigenen Identität und den Herausforderungen der Selbstakzeptanz kämpft, beleuchtet das neue Spieltrieb-Projekt „Verzehrt“ die komplexen Themen der Selbstwahrnehmung, des Körperbildes und der gesellschaftlichen Erwartungen.

Unter der Leitung der Regisseurin Leonie Rohlfing und der Musikerin und Co-Autorin Mia Wiebke Thies hat sich ein Ensemble von zehn jungen Schauspieler*innen zusammengefunden und einen eigenen Abend rund um das vielschichtige Thema „Essen“ entwickelt.

„Verzehrt“ ist ein Kaleidoskop von Geschichten, die die Spannungsverhältnisse zwischen Genuss und Verzicht, Fülle und Leere sowie Verlangen und Verzweiflung beleuchten. In einer Welt, in der wir ständig mit glanzvollen Bildern und scheinbar perfekten Körpern konfrontiert werden, stellt sich die Frage: Bin ich genug? Bin ich zu viel? Streben auch wir insgeheim nach bestimmten Idealen, oder kommen wir zu dem Schluss: „Ach, lass uns einfach Pizza bestellen!“

In der Ausstattung von Bee Hartmann feiert „Verzehrt“ am Do 06. März 2026 als 72. Spieltrieb-Projekt im FOYER III Premiere und bleibt bis Juni im Programm.

Tickets sind ab sofort erhältlich und können über www.theater-duisburg.de und in der Theaterkasse +49 203 | 283 62 100, Opernplatz 1, 47051 Duisburg erworben werden.

Weitere Spieltermine sind am Mo 10.03., Do 13.03., Di 08.04., Do. 10.04., Fr 16.05., Di 20.05., Mo 26.05., Di 03.06., Do 05.06. und So 15.06.25, jeweils um 19.30 Uhr im FOYER III.

Für weitere Informationen, Interviews oder Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Theater Duisburg
Frau Sylvia Arnold
Tel.: +49 203 283 - 62145
E-Mail: sylvia.arnold@stadt-duisburg.de

Wir würden uns über eine Ankündigung und Berichterstattung in Ihrem Medium sehr freuen.